

Gacetilla de prensa
II temporada 2024 Danza Universitaria
Advertencia: Perro Bravo
de Gustavo Hernández
Teatro de la Danza
25-26-27 de octubre

La compañía Danza Universitaria de la Universidad de Costa Rica, presenta su segunda temporada con la obra de estreno **Advertencia: Perro Bravo** del coreógrafo Gustavo Hernández, en el Teatro de la Danza los días 25 y 26 de octubre a las 7 p.m. y el domingo 27 a las 6 p.m.

Advertencia: Perro Bravo, es una obra de danza contemporánea que refleja un contexto social y político donde la concentración del poder está en manos de personas, mayoritariamente hombres, que aprovechan el descontento popular heredado de una clase política decadente y anquilosada, para crear nuevas redes cerradas de poder y perpetuar prácticas corruptas y autoritarias. Este panorama político se puede ver en muchos países del mundo donde se normaliza una cultura de agresión y abuso de poder anclada en un sistema patriarcal milenario, que es normalizado e incluso visto como deseable.

Patriarcado y corrupción política, concentración y abuso del poder y violencia estructural e institucionalizada, son algunos de los temas reflejados en esta nueva puesta de Danza Universitaria.

La obra cuenta con la colaboración de Valeria Coghi en el diseño de iluminación y Pee pah! Estudio en el diseño sonoro, las fotografías son de Catalina Fernández y el vestuario de Gustavo Hernández.

Bailan Mainor Gutiérrez, Eduardo Guerra, Elián López, Verónica Monestel, Álvaro Murillo, David Picado, Gloriana Retana, Esther Saborío, Adriana Villalobos y Evelyn Ureña.

Este espectáculo se realiza gracias a un convenio con el Teatro Popular Melico Salazar. La entrada es gratuita.

Para más información visitar nuestras redes sociales IG/FB Danza Universitaria.